



La Ciudad Agroalimentaria de Tudela (CAT) referente industrial del norte de España



Ciudad Agroalimentaria de Tudela (CAT). "Un parque industrial único. Un pionero e innovador proyecto para fomentar la competitividad de sus empresas, con grandes ahorros energéticos y en inversión inicial", según señalan sus responsables.

Central de Infraestructuras Comunes (CIC)

El corazón de la Ciudad Agroalimentaria de Tudela es la Central de Infraestructuras Comunes (CIC), donde se alojan las salas de generación térmica y generación frigorífica. Los suministros energéticos se distribuyen a las naves y parcelas a través de un RACK aéreo de 2 km de longitud. El suministro está garantizado por un plan de contingencias que asegura la disposición de estos servicios 24 horas al día, los 7 días a la semana, evitando paradas en las líneas de producción.

El objetivo de la CIC es proveer los servicios energéticos más importantes, evitando la inversión en instalaciones particulares, como salas de frío, salas de calderas de vapor, PCI o depuradoras en cada empresa.

Servicios de valor añadido y competitividad empresarial

La CAT también ofrece a las empresas instaladas la gestión integral de sus residuos y vertidos, con el consiguiente ahorro de costes y de inversión y la tranquilidad que supone tener la garantía de que se evita cualquier riesgo medioambiental.

Entre las principales infraestructuras de la Ciudad Agroalimentaria de Tudela se encuentra un centro de negocios, naves adosadas, un vivero agroalimentario, un laboratorio y una cocina industrial, la central de infraestructuras comunes y el concentrador de residuos.

Ahorro energético y responsabilidad social corporativa

La CAT permite aprovechar las sinergias energéticas de las industrias agroalimentarias, obteniendo un elevado rendimiento global de las instalaciones en torno al 87%. Por ejemplo, 13,5 toneladas de CO₂/año, equivalente a la emisión de 4.300 vehículos. Las empresas instaladas reducen sus emisiones de forma notable, favoreciendo la certificación de huella de carbono de los productos procesados en CAT.

Este compromiso medioambiental se refleja también en sus infraestructuras. En su diseño se tuvieron en cuenta las directrices europeas en diseño sostenible, por lo que cuenta con 6,5 Ha. de olivos, zonas verdes, vías pecuarias y otros usos.

Principales características y ventajas competitivas:

- Grandes facilidades de implantación.
- Garantía patrimonial.
- Ahorros en la inversión inicial por servicios mancomunados.
- Posición competitiva idónea para generar sinergias al tener toda la cadena de valor concentrada en el mismo lugar.
- Suministros centralizados (vapor, agua caliente y fría, fluido frigorífico, PCI, etc.).
- Tratamiento integral de vertidos y residuos centralizados.
- Estudios gratuitos de ahorro energético.

- Proyectos llave en mano.
- Posibilidad de alquiler con opción de compra

Para saber más sobre la Ciudad Agroalimentaria de Tudela puedes visitar su web www.ciudadagroalimentaria.es o visitar sus instalaciones: Polígono Industrial La Serna C/D s/n 31500 en Tudela (Navarra) pidiendo cita previa en Tel.: 948 415 707. Ver [vídeo](#).

Fuente: CAT